

Kleine Anfrage

des Abg. Friedrich Haag FDP/DVP

Neubau der DRK-Rettungswache in Stuttgart Bad Cannstatt

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie ist der Sachstand hinsichtlich des geplanten Neubaus für die DRK-Rettungswache 3 in Stuttgart Bad Cannstatt, inklusive eines Terminplans für Baustart und Fertigstellung?
2. Von welchen aktuellen Kosten für Planung und Errichtung des Gebäudes geht sie aus?
3. Welche Einigung konnte über die Landesförderung für den Neubau in Bad Cannstatt erzielt werden (unter Angabe der genauen Fördersumme)?
4. Welche Planungsänderungen für die Rettungswache 3 in Bezug auf Gesamtfläche, Ausstattung und Anzahl der Fahrzeug-Abstellplätze sind ihr bekannt und wie bewertet sie die Neuplanung?
5. Inwiefern hält sie es für notwendig, die Rettungswache 3 als barrierefreies Objekt zu erstellen?
6. Wie bewertet sie die derzeitige Versorgung mit Rettungsmitteln im Versorgungsbereich Stuttgart Bad Cannstatt?
7. Wie viele Notarzt- und Rettungsdiensteinsätze gab es in den vergangenen sechs Jahren jeweils im Rettungsdienstbereich Stuttgart Bad Cannstatt (unter Angabe des Erreichungsgrads der 15-Minuten-Hilfsfrist sowie der (gerichtlich für unwirksam erklärten) 12-Minuten-Hilfsfrist sowie für das Jahr 2019 unterteilt in vor/nach Aufgabe der alten Wache am Bellingweg)?

31.5.2023

Haag FDP/DVP

Begründung

Bereits 2017 wurde mit der Planung einer neuen DRK-Rettungswache 3 in der Martha-Schmidtman-Straße begonnen. Die alte Wache am Bellingweg musste 2019 aufgegeben werden. Seitdem sind die Fahrzeuge für Bad Cannstatt (den größten Bezirk der Landeshauptstadt) in der Rettungswache 1 in der Neckarstraße untergebracht. Ein Rechtsstreit zwischen dem Land und dem DRK bezüglich der Landesförderung verzögerte den Neubau in den letzten Jahren. Einem Pressebericht vom Sommer 2022 zufolge gab es eine Einigung über die Finanzierung. Die Anfrage will den Sachstand und Zeitplan für den Neubau der Rettungswache 3 ermitteln.